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Kleine Anfrage Fraktion BDP/CVP (Hans Kupferschmid, BDP): Wie weiter mit 
dem Leistungsvertrag IKUR 

 

 

Seit einiger Zeit herrscht ein vertragloser Zustand zwischen der Stadt Bern und der IKUR. Es 

herrscht Unklarheit über die momentane Situation bezüglich des Leistungsvertrags. Dieser wurde 

ja nach den massiven Ausschreitungen zurückgestellt. Seither herrscht Totenstille. Dieser Zustand 

bedeutet aber auch, dass die IKUR der Stadt die Mieten für die 

Räumlichkeiten abliefern muss. Wie aber den Medien zu entnehmen ist, sind die Mieten bis heute 

nicht beglichen, aber Konsequenzen werden nicht eingeleitet. 

Wir fordern transparente Information und Klarheit über das weitere Vorgehen in Bezug auf den 

Leitungsvertrag mit der IKUR sowie die Mietschulden. 

Der Gemeinderat wird deshalb um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Was für Sofortmassnahmen sind geplant, um der Problematik des Vertraglosen Zustands Herr 

zu werden? 

2. Werden die fehlenden Mieten vom Gemeinderat eingefordert? Wenn Nein, wieso? 

3. Wie will der Gemeinderat die verfahrene Situation mit der IKUR Iösen? 

4. Wird der Leistungsvertag auf Grund der Ietzten Vorkommnisse angepasst? Wenn Ja, welche 

Punkte? Wenn Nein, wieso 
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